Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 650 m2
Référence 7001477
Prix 9 800 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette somptueuse demeure nichée dans un parc paisible offre une vue imprenable
sur la mer. Située a seulement 10 minutes de la célebre Croisette, cette propriété
offre une situation privilégiée pour profiter de la tranquillité absolue tout en étant
proche de l'effervescence de la ville.Cette vaste propriété, mariant habilement
tradition et modernité, offre une multitude d'espaces d'intimité pour ses résidents
:La villa principale propose un triple salon et une salle a manger avec vue sur la
mer, une deuxieme salle @ manger dans une véranda, deux cuisines dont une

professionnelle, 4 chambres ...

An exceptional opportunity arises in this esteemed locale. Planning permission has
been granted to create a property exceeding 1000m2This magnificent residence,
nestled within a tranquil park, offers breathtaking sea views. Positioned just 10
minutes from the renowned Croisette, this property affords a privileged setting to
indulge in absolute tranquility while remaining proximate to the city's vibrant
atmosphere.Skillfully blending tradition and modernity, this expansive property
provides an array of intimate spaces for its inhabitants: The main villa boasts a triple

salon and dining room ...
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